



## EU-Strukturfondskampagne des Landes Sachsen-Anhalt:

*Jahressieger gesucht! Einreicher des besten Wettbewerbsbeitrages geht auf Europareise*

(ddp direct) Nach dem großen Erfolg des Kampagnen begleitenden Film- und Fotowettbewerbs im Frühjahr wurde jetzt ein weiterer Wettbewerb ins Leben gerufen. Die Kampagne sucht den besten Beitrag des Jahres und lobt als Gewinn zwei InterRail-Tickets aus für ein Europaerlebnis der besonderen Art aus. Bis zum 6. Dezember haben die Sachsen-Anhalter somit erneut die Gelegenheit, ihre Filme und Fotos auf der Website von [www. dafuer-stehen-wir-frueher-auf.de](http://www.dafuer-stehen-wir-frueher-auf.de) hochzuladen und ihre persönliche Geschichte zu erzählen. Wieder geht es dabei um die zentrale Frage: ?Wofür stehen die Menschen im Land früher auf, was treibt sie an und motiviert sie?? Auch sind wieder Beiträge von Bürgern gefragt, die mit Unterstützung der EU-Strukturfonds eine Erfolgsgeschichte geschrieben haben. Aus allen Einreichungen auf der Website wird der Jahressieger ermittelt. Mitmachen lohnt sich: Der Gewinner reist zu zweit per InterRail einen Monat lang in der 2. Klasse durch ganz Europa. Bestens ausgestattet mit einem Sachsen-Anhalt-Trekking-Paket, bestehend aus Wanderrucksack, Outdoorjacke und Reiseführer, begibt er sich in die Rolle eines ?Botschafters? für die EU-Strukturfondskampagne des Landes Sachsen-Anhalt. Dabei erlebt er weitere Regionen und Menschen in Europa, die sich wie Sachsen-Anhalt mit Unterstützung der EU-Strukturfonds weiterentwickeln konnten. Gleichzeitig bekommt er auch die Gelegenheit, live von der Reise zu berichten. An der Ermittlung des Jahressiegers kann sich die Bevölkerung wieder aktiv beteiligen und online abstimmen. Aus den zehn Bestplatzierten ermittelt eine erfahrene Jury abschließend den Gewinner.

Drei Siegerbeiträge aus dem Frühjahrs Wettbewerb sind mittlerweile professionell gefilmt und werden in Kürze auf die interaktive Sachsen-Anhalt-Map eingestellt, die ebenfalls auf der Kampagnenwebsite abrufbar ist. Dort werden schon jetzt einige interessante Beiträge aus dem Land vorgestellt. Neben den bereits bekannten Gesichtern der Kampagne, wie Claudia Luise Bose, Puppenspielerin aus Magdeburg, oder Chu Tan Cuong, Kung-Fu-Großmeister aus Halle, sind auch einige neue Geschichten aus dem vielseitigen Bundesland zu entdecken. So erzählt beispielsweise die junge Querflötenspielerin Paulina Lakomy, wie sie ihre Karriere als Orchestermusikerin vorbereitet, und gewährt dabei Einblicke in ihren Schulalltag an der Latina in den EFRE-geförderten Franckeschen Stiftungen zu Halle. Die Geschichte von Andreas Haase ist ebenfalls in der Händelstadt angesiedelt. Dort hat er sich mit einem Architekturbüro selbstständig gemacht und setzt innovative Raumkonzepte, wie z.B. für die Dauerausstellung in Luthers Elternhaus, in die Realität um. Mit Julia Lier kommt eine junge Leistungssportlerin zu Wort. Die Weltmeisterin der Ruder-Junioren trainiert derzeit für die Olympischen Spiele 2014 in Rio de Janeiro. Ebenfalls spannend ist die Geschichte der Familie Thielecke, Bio-Landwirte aus dem Harz, die mit viel Herzblut hoch auf dem Brocken einen Familienbetrieb führen. In vier weiteren Filmbeiträgen stehen Unternehmen und Sozialprojekte im Vordergrund, die mit Unterstützung der EU-Strukturfonds Erfolgsgeschichte geschrieben haben. Dies sind die EFRE-geförderte Firma NOVO-TECH GmbH & Co. KG, innovativer Dielenhersteller aus Aschersleben, sowie die Medizinische Fakultät der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, die ihr neues Forschungsgebäude vorstellt. ESF-gefördert, präsentieren sich das Qualifizierungsprogramm für den Berufseinstieg, ?Zukunftscamp Future ? Now Altmark? sowie das Projekt zur wirtschaftlichen Personalentwicklung ?Wi-Per?. Die interaktive Landkarte wird sich über das ganze Kampagnenjahr hinweg mit immer neuen Beiträgen füllen und zur virtuellen Entdeckungsreise durch Sachsen-Anhalt einladen.

Infokasten EU-Strukturfonds:

Mit der EFRE- und ESF-Förderung sollen gezielt Wachstum und Beschäftigung in der Region verbessert werden. Für Sachsen-Anhalt stehen im Förderzeitraum 2007 ? 2013 dafür insgesamt 2,6 Milliarden Euro zur Verfügung. Die neue EU-Strukturfondskampagne des Landes Sachsen-Anhalt wird zu 100 % aus Mitteln der EU-Strukturfonds finanziert. Hierfür werden insgesamt 2,5 Millionen Euro bereitgestellt. Die EU-Strukturfonds bestehen aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) und dem Europäischen Sozialfonds (ESF). Mit beiden Fonds verbinden sich zahlreiche Erfolgsgeschichten. Durch die Unterstützung von vielen lokalen Projekten konnten schon nahezu 46.000 Arbeitsplätze im Land gesichert werden. Auf diese Erfolge aufmerksam zu machen, ist ein Schwerpunkt der Kampagne.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/ewbekd>

Permanente Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft/eu-strukturfondskampagne-des-landes-sachsen-anhalt-11566>

=== Die Weltmeisterin der Ruder-Junioren, Julia Lier aus Halle, ist eines der neuen Gesichter der Kampagne. (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/rehipd>

Permanente Link:

<http://www.themenportal.de/bilder/die-weltmeisterin-der-ruder-junioren-julia-lier-aus-halle-ist-eines-der-neuen-gesichter-der-kampagne>

## Pressekontakt

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Kathleen Dannehl  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[kathleen.dannehl@img-sachsen-anhalt.de](mailto:kathleen.dannehl@img-sachsen-anhalt.de)

## Firmenkontakt

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Kathleen Dannehl  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

dafuer-stehen-wir-frueher-auf.de  
kathleen.dannehl@img-sachsen-anhalt.de

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.



Julia Lier – Weltmeisterin der Ruder-Junioren aus Halle

# „Besser werden“

**SACHSEN-ANHALT**  
Dafür stehen wir früher auf.

**Jetzt mitmachen und gewinnen**  
[www.dafuer-stehen-wir-frueher-auf.de](http://www.dafuer-stehen-wir-frueher-auf.de)

 **SACHSEN-ANHALT**  
Wir stehen früher auf

 Europäische Kommission  
Europäische Strukturfonds  
INVESTITION IN IHRE ZUKUNFT